



El Diario La República realizó foro 'Petróleo y gas: ¿qué se está jugando Colombia?'

Miércoles, 22 de mayo de 2019

GUARDAR f t in

Fotos: Pierre Ancines / LR

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Diario La República
- Foro 'Petróleo y gas: ¿qué se está jugando Colombia?'
- Sociales
- Negocios

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Diario La República
- Foro 'Petróleo y gas: ¿qué se está jugando Colombia?'
- Sociales
- Negocios

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Diario La República
- Foro 'Petróleo y gas: ¿qué se está jugando Colombia?'
- Sociales
- Negocios

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Diario La República
- Foro 'Petróleo y gas: ¿qué se está jugando Colombia?'
- Sociales
- Negocios

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Diario La República
- Foro 'Petróleo y gas: ¿qué se está jugando Colombia?'
- Sociales
- Negocios

Administre sus temas

Germán Espinosa, presidente de Campetrol; Luis Alberto Moncada, investigador del sector minero energético de la Universidad Externado; Adriana Lucía Martínez, investigadora del sector minero energético de la Universidad Externado; y Ramiro Santa, director de SKL Consulting Group.

Foto por: Fotos: Pierre Ancines / LR

Carlos Vargas, miembro de la Comisión de expertos para la exploración de yacimientos no convencionales; Fernando Sarria, presidente de ExxonMobil Exploration Colombia; Andrea Bernal, periodista de Noticias RCN; y Juan Felipe Neira, investigador del Departamento de Derecho Minero de la Universidad Externado.

Foto por: Fotos: Pierre Ancines / LR

Martín Gustavo Ibarra, presidente de Araújo Ibarra Consultores Internacionales; Orlando Cabrales, presidente de Natargas; y Carlos Mantilla, asesor de la ANH.

Foto por: Fotos: Pierre Ancines / LR

Francisco Lloreda, presidente de la ACP; y Antonio Galán, exconcejal.

Foto por: Fotos: Pierre Ancines / LR

Juan Pablo Ruiz, miembro de la Comisión de Expertos; Alberto García Blanco, vpte. de la división de hidrocarburos y exploración mineral de Drummond LTD Colombia; José Manuel Acevedo, subdirector de Noticias RCN; Leonardo Donado, miembro de la Comisión de Expertos; y Brigitte Baptiste, directora del Instituto Humboldt.

Foto por: Fotos: Pierre Ancines / LR



El Diario La República realizó el foro 'Petróleo y gas: ¿qué se está jugando Colombia?' en el hotel Grand Hyatt, que contó con el apoyo de la Asociación Colombiana del Petróleo, **Ecopetrol** y la Universidad Externado de Colombia. En el encuentro se discutieron temas como la prioridad en el crecimiento de las reservas y la producción, la posibilidad de realizar fracking y la importancia de las regalías para lograr equidad. En la foto: María Fernanda Suárez, ministra de Minas y Energía; Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**; y Sergio Quijano, gerente general del Diario La República.

Foto por: Fotos: Pierre Ancines / LR

Foro 'Petróleo y gas: ¿qué se está jugando Colombia?'

Sociales

Negocios

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

TENDENCIAS

- 1 Calcule lo que cuesta mantener un automóvil al año según el tipo de auto que tenga
- 2 Cuatro cosas que debe borrar de su hoja de vida en la red social LinkedIn
- 3 Aprele le teme a que China le aplique sanciones comerciales
- 4 Recomendaciones de los expertos si tiene uno de los equipos de Huawei
- 5 ADR de Avianca en la Bolsa de Nueva York se suspendió durante algunos minutos

MÁS DE OCIO

ENTRETENIMIENTO

Meghan Markle, esposa del príncipe Enrique de Inglaterra, da a luz un varón

El primogénito del príncipe pesa 3,3 kilos y aún se desconoce su nombre

CULTURA

La compañía de joyería Tous lanzará una colección con artesanos de Mompo

la nueva línea se encuentra en proceso de prototipado. artesanas de Colombia se prepara para la décima versión de Expoartesanos, que iniciará el 10 de mayo

CULTURA

El libro de Cristina Fernández es el bestseller del momento en Amazon

La editorial Random House Mondadori comenzó la producción de la tercera reimpresión, esto significa que el total de libros impresos alcanzará los 215.000. lo que desde la industria es un "récord".

MÁS DE LA REPÚBLICA

COMERCIO

Supersociedades logró 92,5 puntos en la calificación de desempeño institucional

HACIENDA

Evo Morales inicia campaña para un cuarto mandato en región cocalera boliviana

FIRMAS

Pinilla González @ Pricio PGP tiene nueva socia en el área de impuestos

MODA

Hoy celebra su cumpleaños número 146 el 'soy, el Jean que hizo popular a Levi's

BOLSAS

Dólar ganó \$2,21 frente a la Tasa Representativa de Mercado y cerró en promedio a \$3.344,42